
       
 
 
 
 

 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
 

DU JEUDI 23 SEPTEMBRE 2021 
 
 
 

    --- Le jeudi 23 septembre 2021 à 20 heures 00, à la Maison des Sports à BLOIS, s’est tenue la 
réunion du Comité Directeur du Comité Départemental d’athlétisme de LOIR-ET-CHER. 

 
   --- Cette réunion avait pour ordre du jour : 

 - Informations générales 
             - Point sur la rentrée des clubs 
             - Compte rendu réunion Pôle administratif du 20 septembre 2021 
             - Compte rendu réunion Commission Jeunes du 14 septembre 2021 
            -  Calendrier Automne - Hiver 
             - Homologation records 
             - Questions diverses 

 
   --- Etaient présents à cette réunion 

               En qualité de membres du Comité : 
  Mesdames Marie-Laure GAVEAU, Isabelle GIRAUD, Virginie OLESKOW. 
  Messieurs Philippe BRUNEAU, Christian DABERT, Richard FERRAND, Philippe GAVEAU, 

Maxime GUILLOU, Fernand PELLETIER, David TAVERNE.    
                           
               --- Etaient absents à cette réunion mais excusés 

   Mesdames Estelle LE GRANVALET, Laurence MARECHAL, Aline MUSNIER, Claude PICHON 
   Messieurs Dominique FOURNET, Jean-Christophe GENDRIER, Lionel JEANNOT, Valentin      
   LEVAVASSEUR, Jean-Pierre MARECHAL, Fabio PILERI, Christophe SALMON 

 
- David TAVERNE souhaite la bienvenue aux personnes présentes. 
 
 

INFORMATIONS GENERALES 

 
            - Juliette MACHU a adressé un courrier au Président du Comité afin de présenter sa démission. 
            Elle est partie poursuivre ses études dans le sud de la France. 
           
             - L’intervention de Fares MEGHARBI au Centre Pénitencier de BLOIS n’a pu avoir lieu en raison de 
             travaux au sein de cet établissement. 
            
             - L’Assemblée Générale du Comité aura lieu le 14 janvier 2022 à MER. 
            
             - Point sur les demandes de subventions : 
              * Le Conseil Départemental a versé une première somme de 3150 euros, un second versement 
             d’environ 3000 euros sera effectué ultérieurement. 
             * Nous avons reçu 2000 euros du Fonds de Développement de la Vie Associative, 
             * l’Agence Nationale du Sport nous a versé 6200 euros. 
             * Par contre, nous n’avons rien reçu du Fonds De Solidarité. 

 
          - Comme tous les ans, le Conseil Départemental va distribuer une dotation de petit matériel. Pour 
           cette année, ont été choisi les clubs de l’ AJBO, Vineuil Sports, AS MAROLLES et Eveil de 
           CONTRES. 



 
             - L’Assemblée Générale de la Commission des Courses Running va avoir lieu le 15 octobre 2021 à 
            MAROLLES, dans le but principal de faire le calendrier des compétitions (27 courses inscrites). 

 
 
POINT SUR LA RENTREE DES CLUBS 

 
             - AMO MER : Beaucoup de petits, par contre moins de cadets, juniors. Présence du club au forum 
             associatif. Le contrôle du Pass Sanitaire est fait, au début des entraînements. 
             - VS : Également beaucoup de monde jusqu’au groupe minimes. Pour les plus grands, le nombre de 
              licenciés semble se stabiliser. 
              - ACR : Moins de petits et de grands, stable pour les benjamins minimes. 
              - ASM : Très bien pour les petits et le running, stable dans les autres catégories, plusieurs actions 
              organisées à la rentrée (Vital Sport, Kinder Joy et Run 2 k) 
              - USV :  La salariée, Amandine HERGAS est partie et elle n’est pas encore remplacée. Peut-être 
              un peu  moins de monde en général, mais toutefois un bon groupe running. 
              - AJBO : Beaucoup de monde chez les petits, stable dans les autres catégories.   
 
 
COMPTE RENDU REUNION POLE ADMINISTRATIF 
  
             - Cette réunion a surtout porté sur le salaire du Conseiller Technique Départemental. Il a été décidé 
             d’augmenter le salaire de Farés MEGHARBI de 100 euros net par mois. Les membres du Comité   
             ont donné, à l’unanimité, un avis favorable pour cette valorisation. 
 
              - Le tarif horaire pour l’emploi de Farés MEGHARBI a été augmenté de 2 euros, passant de 23 
              euros à 25 euros. Tous les clubs ayant une convention avec le Comité ont accepté cette                     
              augmentation.           
 
              - Le partenariat pour les interventions de notre CTD auprès de l’entreprise IDI VINEUIL est très 
              intéressant même si pour l’instant, les heures effectuées pour cette société sont relativement   
              limitées. 

 
 
 COMPTE RENDU RÉUNION COMMISSION JEUNES 
 
              - Le prochain Déca’Pouss 41 doit avoir lieu 02 octobre à MER, Le barème pour les courses de 
              vitesse a été légèrement modifié. 
 
              - Finale Interclubs Benjamins 09 octobre à Romorantin : 
              Actuellement, le classement est le suivant : 
               -chez les filles : 1) AJBO, 2) ACR, 3) VS 
               -chez les garçons : 1) ACR, 2) AMO MER, 3) AJBO 

 
              - La prochaine réunion de la Commission jeunes aura lieu en visioconférence le 23 novembre 2021. 

 
 
CALENDRIER AUTOMNE HIVER 
 
                 04/12/21 : Rassemblement CEDA (lieu?)    
                 22-23/01/22 : Déplacement CEDA à VAL DE REUIL 
                 09/01/22 : Départementaux de cross à ONZAIN 
                 30/01/22 : Régionaux de cross à CHATEAU RENAULT 
                 05-06/02/22 : Pré France CJES Indoor à NANTES 
                 12-13/02/22 : France EC + marche à RENNES 
                 19-20/02/22 : France CA-JU Indoor à LYON 
                 20/02/22 : Interrégionaux de cross à VERY-SAUMUR 
                 05-06/03/22 : France de lancers longs à ? 
                 12-13/03/22 : France de cross à LES MUREAUX 
                   



 
 

 
HOMOLOGATION DES RECORDS 
                
                   Les dernières homologations de records n’ont pas encore été officialisées. 

 
 
QUESTIONS DIVERSES 

 
                 - Assemblées Générales des clubs : USV : 26 novembre 2021 – ASM : 27 novembre 2021      
                                                                            VS : 01 octobre 2021 – ACR : 19 novembre 2021 
                                                     
                - Formation : des clubs du Comité ont des volontaires pour être juges (sauts, Courses, Starter). 
                  A ce jour, aucun module pour ces formations n’est prévu dans la Ligue. Un mail sera adressé à la 
                  Ligue afin d’avoir des renseignements sur ce sujet qui devient récurrent. 

 
 
 
La prochaine réunion du comité 41 est prévue le lundi 22 novembre 2021 à 20h00.  
 
 
 
 
 
 
                                                                            --- La séance est levée à 22 heures 30. 

 
    

                      Le Président                                         Le Secrétaire de séance 


